



CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
3 0 OCT 2020	
Recibido.....	953.....Hs.
Exp. N°.....	40922.....C.D.

**LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA
RESUELVE**

ARTÍCULO 1: Llevar adelante la campaña de donación de sangre un día de la semana entre el 14 y el 18 de diciembre de 2020 a los efectos de proveer de este material al Banco del Hospital J.M. Cullen de la ciudad de Santa Fe.

ARTÍCULO 2: Autorizar a la secretaría Administrativa a efectuar las erogaciones que resulten pertinentes para la realización de esta muestra.

ARTÍCULO 3: Encomendar todo lo atinente a la organización, convocatoria y coordinación de la actividad a la Dirección General de Ceremonial y Protocolo, y lo relativo a su difusión a la Dirección General de Prensa.

ARTÍCULO 4: Regístrese, comuníquese y archívese.

FUNDAMENTOS.

Señor Presidente:

La donación de sangre en estos días que estamos atravesando, a causa de la pandemia Covid-19, se vuelve fundamental para que los hospitales puedan proveerla a pacientes que necesitan transfusiones.

La sangre es un insumo básico para las instituciones de salud, ya que constituye una primera necesidad tanto para pacientes con enfermedades oncológicas o con cirugías complejas como para heridos en accidentes de tránsito, los cuales tienen que contar con esta de manera inmediata y –en muchos casos- urgente con este recurso que sólo se obtiene gracias a la solidaridad de las personas. Sin embargo, desde que comenzó la pandemia, la cantidad de donantes de sangre disminuyó considerablemente a pesar de diferentes iniciativas que se llevaron a cabo para su colecta en diferentes

En este contexto, existe una necesidad constante de donaciones regulares y voluntarias, ya que la sangre sólo se puede conservar durante un tiempo limitado y luego deja de ser utilizable. Las donaciones regulares por parte



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

de personas sanas son imprescindibles para garantizar la disponibilidad de sangre segura en el momento y el lugar en que se precise.

Así, el Hospital J.M. Cullen de la ciudad de Santa Fe, a pesar de esta situación ha seguido funcionando y prestando atención sanitaria no sólo a quienes padecen los efectos de la pandemia sino también a aquellos pacientes que presentan otras patologías o requieren intervenciones que supongan contar con un acceso rápido a este recurso, hoy disminuido en el banco de sangre de la institución.

Por esto, se solicita que se acompañe la presente iniciativa.